



AHMSA negocia atrasar pago a Pemex

JUAN LUIS RAMOS

Los accionistas de Altos Hornos de México (AHMSA) acordaron iniciar con las gestiones para aplazar por un año el tercer pago del Acuerdo Reparatorio con Pemex, por la venta de la planta de Agronitrogenados.

El pasado 30 de noviembre se cumplió el plazo para que Alonso Ancira, expresidente de la acerera, hiciera el tercer pago que acordó con Pemex para la reparación del daño por la venta, con sobreprecio, de la planta durante el sexenio pasado.

Autoridades judiciales determinaron el pago por más de 216 millones de dólares de AHMSA a Pemex por esta transacción que se hizo en 2013, cuando Ancira estaba frente a la empresa acerera y Emilio Lozoya era director de la petrolera estatal, debido a

que el valor de la transacción rebasó el costo real en 127 por ciento, de acuerdo con un hallazgo de Auditoría Superior de la Federación (ASF).

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la siderúrgica informó que durante una Asamblea Ordinaria, los accionistas encabezados por Andrés González Saravia Coss también acordaron ceder como parte de la operación ciertos bienes de interés para Pemex y que no son fundamentales para la operación de AHMSA.

El Consejo de Administración de AHMSA también aprobó la contratación de un crédito de hasta 600 millones de dólares para salir del proceso de concurso mercantil, al que entró en junio pasado.